

Der Haushalt 2024 und die SPD

SPD Neu-Eichenberg – Der zahnlose Tiger der brüllt wie ein Kätzchen

Am 26.02.2024 wurde der Haushalt für die Gemeinde Neu-Eichenberg mit großer Mehrheit mit den Stimmen von SPD, Miteinander für Neu-Eichenberg (MfNEB) und den Grünen verabschiedet. Die CDU-Fraktion konnte den Haushalt so nicht mittragen und hat mit Nein gestimmt. Seit dem die sog. "Zukunftsliste" die Mehrheit im Gemeindepapament hat, herrscht Stillstand und Projekte verzögern sich unnötig. Die ausgegebene Parole heißt wohl "wenn man nichts macht, kann man auch nichts falsch machen"!

Zwei Gemeindevertreter der Zukunftsliste waren entschuldigt, damit hätten SPD und CDU die Mehrheit für eine Änderung des Haushalts gehabt und Änderungen auch ohne weiteres durchführen können, diese Chance hat die SPD vertan!

Bis heute liegt kein Finanzierungskonzept für die Abwicklung des Sondergebiets-Logistik vor. Die Abstimmung über die Aufhebung des B-Plans Sondergebiet Logistik, die im Januar 2024 stattfinden sollte, wurde auch deshalb wieder verschoben. Es wird einfach planlos und konzeptlos weitergemacht, ohne Ziel vor Augen.

Im Haushalt und im Investitionsprogramm verstecken sich wieder viele, unseres Erachtens unnötige Kosten, die sich die Gemeinde Neu-Eichenberg nicht leisten kann und darf! Trotz einwenden in den Haushaltsberatungen wurden sogar noch mehr Gelder für z.B. "Beratungen und Moderation" für die Fortsetzung des Bürgerdialogs eingestellt. Statt der durch die Grünen beantragten 6.000,00 Euro wurde der Betrag durch einen Änderungsantrag von Miteinander für Neu-Eichenberg auf 12.000,00 Euro erhöht. Die CDU-Fraktion plädierte aufgrund der angespannten Haushaltslage auf einen Betrag i.H.v. 3.000,00 Euro ausschließlich für Beratungen, um z.B. die Fortführung des Flächennutzungsplans voranzubringen. SPD, MfNEB und Grüne setzen sich jedoch durch und es wurden 12.000,00 Euro eingestellt.

Die SPD Fraktion prangert den mit heißer Nadel gestrickten Haushalt 2024 in einer emotionalen Rede an, hilft jedoch gleichzeitig dabei, das Geld der Gemeinde mit offenen Händen auszugeben, in dem Sie dem Haushalt zugestimmt haben, das passt nicht! Sinnvolle Investitionen in die Zukunft unserer Gemeinde wie z.B. die Kinder- und Jugendförderung durch Unterstützung des FC Hebenshausen i.H.v. gut 3.000,00 Euro bei der Beschaffung eines Soccerfelds wurden durch fadenscheinige Begründungen der SPD Fraktion abgelehnt. Hier setzt die SPD eindeutig die falschen Prioritäten!

Und eines muss auch jedem klar sein, wir als CDU-Fraktion sind bei der letzten Wahl angetreten, um die Interessen unserer Wählerinnen und Wähler zu vertreten und nicht um uns neue Freunde in der Gemeindevertretung zu suchen!

In der mittelfristigen Ergebnisplanung 2025-2027 wird das ganze Ausmaß der Arbeit der "Zukunftsliste" der letzten Jahre ersichtlich, 2025 rechnet die Gemeinde mit einem Defizit von -268.585,00 Euro, 2026 mit -290.735,00 Euro und 2027 mit -430.075,00 Euro, das Sondergebiet Logistik ist hier noch nicht berücksichtigt!

Ein Blick in die Zukunft zeigt, die "Zukunftsliste" fährt die Gemeinde Neu-Eichenberg mit über 120km/h gegen die Wand, ohne Bremse, Airbag und Anschnallgurt und die SPD sitzt als Beifahrer daneben und schaut tatenlos zu!